



ESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE HOSPITALIZACIÓN

DESEAMOS, A PESAR DE SU PROCESO, QUE ENTRE NOSOTROS SE SIENTA CÓMODO, TRANQUILO Y SEGURO.

Gracias por su confianza, colaboración y sugerencias, nos ayudan a mejorar.

HOSPITAL MEDINA DEL CAMPO



HOSPITALIZACIÓN CIRUGÍA UROLOGÍA



 Se encuentra usted ingresado en la unidad de Cirugía y Urología, situada en el primer piso del Hospital.

 En la Unidad de hospitalización, **será recibido por el Equipo de Enfermería**, que le indicará su habitación, le explicará el funcionamiento de la Unidad y le facilitará todo lo que precise para que su estancia sea lo más cómoda posible. Si necesita contactar con la Supervisora de la Unidad puede hacerlo de lunes a viernes de 8 H a 15 H.

 **Al ingresar es conveniente que entregue a sus familiares** los efectos personales (joyas, dinero, objetos de valor, dentadura postiza...), ya que el Hospital no puede hacerse responsable de los objetos que Vd. traiga consigo.

 El Hospital le facilitará toalla, pijama o camisón, bolsa de aseo, vaso etc. pero usted **debe traer** sus artículos de aseo personal (aseo dental, afeitado, etc.), **bata y zapatillas cerradas**.

 Si dispone de **informes médicos** anteriores u otras pruebas sobre su enfermedad, es conveniente que los adjunte. Si está tomando algún **tratamiento médico domiciliario**, debe indicárselo al médico en el momento del ingreso.

 Debe prestar atención a todas las indicaciones del Personal de Enfermería, cuyo deseo es ayudarlo a recuperarse tan pronto como sea posible. **A él, podrá dirigirse siempre que lo necesite**, utilizando para ello **el timbre** de llamada que tiene en la cabecera de su cama, el baño, etc.

 **Conviene que esté localizado**. Si necesita abandonar la unidad comuníquelo al equipo de Enfermería.

 Si usted ha sido intervenido, por su bienestar, le aconsejamos que no reciba muchas visitas (máximo 2 acompañantes por paciente).

 **HAGA RESPETAR EL HORARIO DE VISITAS, A FAVOR DE SU BIENESTAR Y DEL RESTO DE PACIENTES. Horario visitas: (16h30 a 20h).**

 El **silencio** es importante para una buena armonía, por eso aconsejamos que hable en voz baja, al igual que si posee TV en su habitación, utilice un volumen adecuado. Podría molestar al resto de los pacientes.

 **Permanezcan en la sala de espera**, no en el pasillo.

 El **teléfono móvil** deberá mantenerse en silencio mientras permanece en la unidad.

 Ayúdenos a conservar en buen estado las instalaciones del Hospital. **Es de todos y todos debemos cuidarlo.**

 El **médico responsable** de su asistencia, le informará sobre la evolución de su enfermedad. **No dude en preguntarle todo lo que desee saber**. Para garantizar su derecho a la confidencialidad, el médico informará únicamente a las personas que Ud. designe. Como criterio general, no se facilitará información telefónica.

 El médico que le atiende, le comunicará el alta con para que pueda avisar a sus familiares. Es importante para el normal funcionamiento del Hospital, (a menudo necesitado de camas disponibles), que el día que le den el alta deje libre la habitación lo antes posible. **Al alta, se le entregará un informe clínico** de su enfermedad, el tratamiento que precise seguir en su domicilio.

 Si después del alta es necesario que continúe recibiendo algún tipo de cuidados, no se preocupe el equipo de Enfermería, enviará **el informe de Continuidad de Cuidados de Enfermería** a su Centro de Salud.

 En el momento del alta, **revise la habitación** y su mobiliario, (armario, mesilla...), y compruebe que no deja nada olvidado.